



Laure Palmas <laurepalmas@gmail.com>

(aucun objet)

1 message

Laure Palmas <laurepalmas@gmail.com>

1 juillet 2024 à 15:09

À : laurepalmas@gmail.com

La Chartreuse de Valbonne, ce gigantesque vaisseau surgi d'une enluminure sacrée ne semble guère pouvoir être intimidé par l'avenir. Quel qu'il soit. Même par des enfants qui la confondent avec un château. Même avec la ruée dans sa forêt d'une centaine de bambins plus intéressés par le jeu que par nos récits sur la biodiversité.

C'est ainsi qu'à l'ombre de ses platanes majestueux, Terre d'Avenir a donné rendez-vous à 99 enfants de l'école de St Paulet de Caisson ce vendredi 24 mai.

Un temps idéal pour nous ressourcer dans sa magnifique et accueillante forêt en essayant de partager cette nature.

Nous avons avec Gérard Broc, 33 enfants à intéresser, de CE1 & CE2, débordant d'énergie. Nous sommes descendus par le chemin de St Jean puis remontés par le sentier botanique.

Mais cette forêt millénaire, cette nef qui a traversé les siècles en tanguant sur des marécages en a vu d'autres!

Pourtant je suis certaine que nos "histoires" de hêtres, de pic épeiche, de mousses, de grenouilles vertes, de génétique et de troènes resteront gravées dans leurs souvenirs, même s'ils ne nous l'ont pas montré sur l'instant. Le retour se faisant à pieds ils ont eu tout le temps d'y repenser et gageons que ces petites graines que nous avons semées pourront fleurir.

Directrice d'école, institutrices et enfants étaient ravis de cette journée.

La forêt, bienveillante, a retrouvé sa quiétude, et nous l'avons secrètement remerciée.